
が出る。

プロフィール

■昭和 年生まれ

■東京都八丈島出身

■茨城大学理学部卒業

■元高校の数学教師

■家族／夫と一男一女

■総務常任委員
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【一般質問】

事業仕分けについて

１２月議会の主なものを報告します。

                         H23.1

高橋きぬこレポート

3.3.1 号第一工区 4 車線で決着！

≪ ≫

【問】総括として担当課はどう思われたか。今後どう生かしていくの

か。職員の｢内部改革｣ のきっかけになったと思われるか。

【答】

【問】「不要」又｢改善｣ と判定された事業についてどのように検討さ

れているのか。来年度の予算に反映させるためにいつまでに結

論を出すのか。

【答】

【問】｢不要｣ と判定された事業については、事業全てを判定してか

ら｢全体的｣ に見て判断するべきではないか。

【答】

請願３号

≪財政運営について≫

【問】来年度の予算編成方針は。

【答】

【問】将来の財政運営方針は。

【答】

【問】FM(ファシリティマネジメント)後｢公共施設整備計画｣ を策定

し、それと共に正確な人口推計の下に｢後期基本計画｣ を見直

し、将来持続可能な財政計画を立てるか、或は｢緊急財政再建

計画｣ を立てるか何らかの手を打つべきでは。

【答】

FM ファシリティマネジメント）とは・・・

事業の見直しや職員の意識改革に成果があったものと思わ

れる。それによって内部評価の視点も変化し｢内部改革｣ のきっ

かけになるものと期待している。

各事業の所管課の意見を聞きながら対応方針を検討してい

る。出来るものからH23 年度予算に反映させたい。

事業仕分けは、政策を議論する場ではなく、事業目的の適否

や目的に照らして適正な手段になっているかなどを見極める場

「都市計画道路3.3.1 山梨臼井線に関する請願」に反対致し

ました。この請願の趣旨は、「厳しい財政の中、過剰な投資と思われ

るこの事業の 4 車線を新型 2 車線に見直すべきことを求める」と言う

ものです。

請願７号 「都市計画道路 3.3.1 号線山梨・臼井線」早期整備に関す

る請願は、賛成いたしました。この請願は、四街道市成台中土地区画

整理組合から出されたものです。

理由

都市計画道路 3.3.1 号の第一工区 4 車線早期整備（平成27 年度ま

で）によるメリット

① 交通渋滞の緩和と交通安全の確保

② 災害に強い道路整備による安全安心な生活環境の確保

③ 周辺の土地活用により地域の発展を図れる

④ 新たな税収の確保

⑤ 雇用の場の拡大

⑥ アミューズメント施設等の整備による生活の質の向上

⑦ 周辺の生活不便地域が活力を取り戻せる

⑧ 保留地処分が円滑化される

や目的に照らして適正な手段になっているかなどを見極める場

であることから、｢全体を見ての判断｣ についてはその後の市の

対応方針を検討する際に行政として考慮すべきと考えている。

行財政改革の一層の推進と、事業仕分けの結果を考慮した

事務事業の見直しなどにより優先順位の明確化を図り、限られ

た財源をより効果的な事業に重点的に配分することを基本方針

とします。

更なる行財政改革の推進と既存の施策・事務事業の徹底した

見直し、様々な行政需要に的確に対応するべく努力してまいりま

す。

H25 年度の前期基本計画の終了を控え来年度より後期基本

計画の見直しに着手します。又現在公表されている中期財政見

通しは、今年度中を目途に更新する予定です。

※ （ 経営の視点から、建物や

設備などの不動産の保有、運用、維持などを最適化する手法
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公明党代表（山口那津男）と３議員

ごみ処理の広域化協議の経過と現状について 合葬式墓地の使用規定など意見募集中！

次回の議会予定】

ワクチン助成全国に拡大！

H20

H21

H21

H21

H21 21 1

(36 7955 )

H21 11 11 2 H22 5 6

H22 7 12 3

H22 11 4

64 1,252

61.7 7.5 30.8

9,712 20 7,218

年８月 四街道市から加入協議依頼。

年６月 清掃組合において「四街道市加入問題検討委員会」を立

ち上げ答申がでる。

年７月 佐倉市・酒々井町で、加入協議を進める旨の回答。

年８月 ３組長会議 答申の概要説明。今後の協議事項を確認。

年８月 日 第 回協議会。

答申に対する四街道市の基本的な考え方を述べる。

概ね了承するが、加入負担金について清掃組合は、将来の経費削減

額を基礎とする考え方 億 万円 であるのに対し、四街道市は

組合資産を基礎に算定すべきとの考え方を示した。

年 月 日 第 回協議会より 年 月 第 回まで協議

を行ったが加入負担金については平行線となる。

年 月 日 組長会議 。

四街道市長は、「清掃組合の加入負担金の考え方は流動的な数値を

基礎としているので、市民に納得のいく説明が付かない」との意見を

述べた。

年 月 日 「清掃組合協議に関る提案」を提出。

加入負担金について四街道市より提案。

  算定方法は、建設当初から加入していたとみなして過去に負担され

た建設費を人口割で按分する。地元対策費は別途負担する。

【用地費、建設費、ダイオキシン対策費など総計】 億 万円

【人口割】…佐倉市 ％ 酒々井町 ％ 四街道市 ％

これに受け入れ体制の整備費約 万円を加算し、約 億

万円を提示し、現在清掃組合で検討中です。

【加入した場合】

メリット

ごみ処理経費が削減される。（年間9 億 8,420 万円⇒5 億2,990

万円）

デメリット

四街道市営霊園内に集合型公営墓地（合葬式墓地）を整備

しています。この墓地の管理、運営に関して、12 月15 日（水）～

1 月 14 日（金）の間、以下の内容で皆さんの意見を募集してい

ます。御意見をまとめてから条例が出来ます。

１体用と２体用があります。（計２千体）

遺骨を持っている方

市内在住２年以上かつ市営霊園の他の許可を受けてい

ない

使用者と焼骨との関係が３親等以内の血族、配偶者（事

実婚含）、２親等以内の姻族、養父、養母、養子

これまで埋葬したことの無いもの、分骨でないもの

遺骨を持っていない方（１体用に限る）

２年以上市内在住者

申請者自身の利用を目的とする

他の市営霊園の使用許可を持たないもの

６５歳以上であること

利用料金は未定（１０万円前後か？他市町村の状況から）

埋蔵場所：２０年間は納骨棟 その後は合同埋蔵墓

粗大ごみの搬入が遠くなる。

ごみ収集方法の変更の可能性がある。

課題

・ 現みそらクリーンセンターの今後の利活用。

2 月 28 日（月）    開会

3 月 10 日～3 月 15 日

代表質問

3 月 25 日（金）  閉会

女性や子どもの命を守る観点からワクチンの公費助成を主張

し続けた公明党の国会議員と地方議員のネットワーク力で結実し

ました。

子宮頚ガン、ヒブ、小児用肺炎球菌の３ワクチン接種につい

て、国が半額を負担する事業が国の補正予算に盛り込まれたこ

とから、本市においても来年度より３ワクチンの公費助成の運び

となりました。３ワクチンの公費助成については、四街道市公明

党は議会質問や「細菌性髄膜炎の早期定期接種化を求める意見

書」の提出、そして本年５月２５日元国立療養所下志津病院長の

西牟田先生と細菌性髄膜炎から子どもたちを守る会事務局長高

畑さん（旭が丘在住）と同行し直接、市長へ要望書を提出した経

緯もあります。

当市では現在、医師会との

調整や財政部局と助成額の検

討等行っている段階とのこと

です。
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